# **EL NUEVO SIGLO**



AMBIENTE CULTURA DEPORTES → ECONOMÍA → INTERNACIONAL NACIÓN OPINIÓN → EDITORIAL POLÍTICA → TOP ENTREVISTA GENTE

Últimas noticias

Por fuertes lluvias, registran inundaciones en varios sectores de Cali

Anuncian semana de descuentos en tiquetes aéreos: ¿cuándo será?

Mié, 15/05/2024 - 16:53 Alianza busca su primera victoria de la Copa Suramericana

JEP reconocen como víctima a Jorge Visbal, expresidente de Fedegan

Mié, 15/05/2024 - 16:53 Manifestaciones 15 de mayo: conozca el estado de la movilidad

#### AMBIENTE Y CIENCIA

## Inauguran planta de resinas plásticas recicladas en Tocancipá

Se espera una reducción en la cantidad de residuos polímeros que terminan en rellenos sanitarios o en otros espacios



Estas resinas recicladas se utilizarán en aplicaciones donde actualmente solo se emplea plástico nuevo. Foto, Ecopetrol

#### En tendencia

- Cae 'influencer' fotógrafo en operativo contra pedófilos en Villavicencio
- Bloqueada vía Panamericana en Cauca por protesta de indígenas
- ¿Quiénes son los 30 congresistas sobornados?: Uribe por caso UNGRD
- MinDefensa confirmó que video de 'Iván Márquez' es real
- Manifestaciones 15 de mayo: conozca el estado de la movilidad
- Conozca si su barrio tendrá racionamiento de agua este 16 de mayo
- Álvaro Leyva me increpó y me trató de corrupta: Martha Lucía Zamora







MIÉRCOLES, 15 DE MAYO DE 2024

Redacción Web

El grupo Esenttial, filial de la compañía Ecopetrol, inauguró una planta de reciclaje que procesa resinas plásticas en el municipio de Tocancipá, Cundinamarca.



Prenden alerta en Congreso por deforestación en la

La empresa Esenttia planea producir 12,000 toneladas por año, de resinas recicladas a partir de plástico posconsumo en la planta industrial, con un estándar del 99,99% de calidad. Estas resinas recicladas se utilizarán en aplicaciones donde actualmente solo se emplea plástico nuevo, como botellas, empaques, termos, partes para autos, utensilios del hogar y otros recipientes.

#### Haga clic aquí para seguirnos en WhatsApp

Se destinó una inversión de casi USD \$20 millones al centro de reciclaje. La compañía dijo que se generará 300 empleos directos e impactando positivamente a más de 10.000 personas en el país. Además, beneficiará a más de 10 mil trabajadores del reciclaje pues se conformó una red de abastecimiento en diferentes partes del país.

Jessica MacMaster, vicepresidenta de Excelencia Corporativa de Esenttia, afirmó: "Esta nueva planta significa desarrollo sostenible: cuidamos el planeta, incursionamos en nuevos mercados en Esenttia, aportamos a la estrategia de sostenibilidad del Grupo Ecopetrol, beneficiamos a recicladores de oficio y contribuimos a la economía circular del país

Con la operación de esta plata se espera una reducción en la cantidad de residuos plásticos que terminan en rellenos sanitarios o en otros espacios, contaminando el medio ambiente. Según la compañía petrolera, su operación genera una baja huella de carbono y buen uso del agua en comparación con otras plantas industriales del mismo tipo ubicadas en Latinoamérica.

## Le puede interesar



La paradoja de la política catalana



MinDefensa confirmó que video de 'Iván Márquez' es real



Biden sube aranceles a China: medida tardía y con tinte político

## Más información



Índice de crecimiento de Sumer



Natura redefinió los estándares de la belleza



Debemos seguir avanzando para aliviar la crisis del agua: Galán





